

花の苑タイムズ

夏空に勇壮な響き 和太鼓会が熱演



「神龍我峰八幡太鼓」
和太鼓の伝統文化を継承する「神龍我峰八幡太鼓会」がこのほど、昨年秋以来二度目となる和太鼓演奏会を行いました。今回の演奏会は高崎花の苑内各ユニットの利用者様多数が参加し、和太鼓の勇壮な演奏を楽しみました。(当日の模様は二面ユニットたよりに掲載)



同会は市内我峰町に歴史の源流を持つ和太鼓グループで、日頃地元を中心各地の地域行事に参加し、街の活性化などに活躍されています。

床ずれ予防など学ぶ
(七月苑内研修)
七月度の苑内研修は、日高病院(梅塙委員会)から茂木淳之介薬局長を招き、「床ずれ予防の基礎知識」と題し、出前講座を開催しました。

運営推進会議開く
第二回運営推進会議が七月二八日、苑内で開かれ、運営状況報告の他、法人が運営する社会就労について説明がありました。次回開催は九月二九日を予定しています。

- この暑さ どうなる
- 朝雨に 少し遅れて迎え盆 煙る線香
- 忍草 南部風鈴
- 早打ちの あつと言う間に 大粒の雨
- 五月寒暖 体験のあり



季節折々の歌
(ショートステイ 須永 清様)
上日高地区
八月度のいきいきサロンがこのほど上日高公民館で開かれ、認知症予防の脳トレ体操の他、高崎花の苑・齋藤美沙紀管理栄養士が高齢者の栄養補給と夏バテ対策のための講話をされました。

七月度は、苑内に連日オカリナの音色が響き渡るオカリナ関連グループの交流イベントの開催でした。

最初に来苑された、中川公民館を拠点に活躍するMYオカリーナ中川・



平成29年 8月10日 発行
第35号
〒370-0002
高崎市日高町433-1
TEL:027-329-7211
社会福祉法人健生会
特別養護老人ホーム
高崎花の苑広報委員会

オカリナ・レクダンスなど賑やかに 七月 地域交流イベント

八名の皆さんは、童謡などの演奏を披露し、「ボランティアの会かりん」の皆さんはオカリナ演奏の他、レクダンス、フラダンスを取り混ぜて楽しい舞台を演出してくれました。「フラワーズ」のお二人は、オカリナを伴奏に利用者様と一緒に元気な歌をリードしてくれました。



「和太鼓演奏に感動」

「夏だ！祭りだ！太鼓だ！」ということで、七月のユニット行事は昨年秋に実施して大好評だった「神龍我峰八幡太鼓」の皆さんにお願いしました。



当日は和太鼓の演奏が始まる前から、利用者様達の目はギンギンに輝いていました。ドーン！ 夏空に響き渡る迫力満点の太鼓演奏が始まると、身軽な夏顔が広がり皆さんと太鼓の体験コーナーの時間が設けて頂きました。皆さんは恥ずかしがってしまいました。激しい迫力のある太鼓の演奏を間近で聞き、お祭り気分もたっぷり味わい、この暑い夏も乗り切れる元気をもらいました。（Aユニット・ショートスティーム）



太鼓の体験コーナーの時間を使つて、太鼓の演奏を聴きながら、夏を忘れて、楽しい時間はあつという間に過ぎてしましました。激しい迫力のある太鼓の演奏を間近で聞き、お祭り気分もたっぷり味わい、この暑い夏も乗り切れる元気をもらいました。（Aユニット・ショートスティーム）

当団体は和太鼓の演奏が始まる前から、利用者様達の目はギンギンに輝いていました。ドーン！ 夏空に響き渡る迫力満点の太鼓演奏が始まると、身軽な夏顔が広がり皆さんと一緒に夏を楽しもうとしていました。

特に百歳を超えたK様は、昨年も率先して叩いた経験があり、今年も大変かっこ良く叩く事が出来ました。又、Y様は両手でバチを持ち、振りまわして叩き、最後のボーズもバツチリ決まっていました。ドーン！ 夏空に響き渡る迫力満点の太鼓演奏が始まると、身軽な夏顔が広がり皆さんと一緒に夏を楽しもうとしていました。

特に百歳を超えたK様は、昨年も率先して叩いた経験があり、今年も大変かっこ良く叩く事が出来ました。又、Y様は両手でバチを持ち、振りまわして叩き、最後のボーズもバツチリ決まっていました。ドーン！ 夏空に響き渡る迫力満点の太鼓演奏が始まると、身軽な夏顔が広がり皆さんと一緒に夏を楽しもうとしていました。

（E・Fユニット S）
トのホールでは「美味しいよ。あんたも食べるか？」 「とつてもおいしかった。ありがとうござい」と会話が弾み、たくさんのかき氷を作りました。画面右側には、かき氷期的だったのは、かき氷大会という以上、雰囲気づくりも重要なテーマで、心配していた天気もこの日は朝から夏らしい快晴に恵まれました。

「夕張メロン味が好評」

今回、夏らしい行事を行いたいとの要望で、夏祭り屋台の定番「かき氷」大会を催しました。

や抹茶味の他、夕張メロン味を用意し、お好みのトッピングとして小豆も用意しましたが、「一番人気はなんと夕張メロン味でした。夕張メロン味」と改めて夏を感じました。

★日常の忙しさの中でも異動を控え、不安やドキドキがありますが新しい環境に早く馴染めるよう精一杯精進します。（S）★最近、BRAHMANというバンドにはまってます（K）★交流イベントで演奏を聴いていると

（E・Fユニット K）
トのホールでは「美味しいよ。あんたも食べるか？」 「とつてもおいしかった。ありがとうござい」と会話が弾み、たくさんのかき氷を作りました。画面右側には、かき氷期的だったのは、かき氷大会という以上、雰囲気づくりも重要なテーマで、心配していた天気もこの日は朝から夏らしい快晴に恵まれました。

（E・Fユニット K）
トのホールでは「美味しいよ。あんたも食べるか？」 「とつてもおいしかった。 taxpati＆テイエイアの皆様にはいつも感謝です。

（E・Fユニット K）
トのホールでは「美味しいよ。あんたも食べるか？」 「とつてもおいしかった。 taxpati＆テイエイアの皆様にはいつも感謝です。

編集後記